

CARTA A LOS/AS PADRES/MADRES DE CONFIRMACIÓN
CURSO 2024-2025

Apreciados/as padres/madres de los chicos/as de Confirmación:

Damos nuestra más cordial bienvenida a los/as chicos/as y padres/madres del Primero (6º Pri), Segundo (1ºESO) y Tercer Curso (2ºESO) de Catequesis de Confirmación. Es un REGALO del Señor conocer a la Iglesia de Jesucristo en la catequesis y poder celebrar la Confirmación, para recibir el impulso del Espíritu Santo y poder dar testimonio del Resucitado en medio de nuestra sociedad, completando la iniciación cristiana, con capacidad para ser padrinos/madrinas de bautismo y confirmación de nuestros seres queridos y participando de la comunidad parroquial en su misión de evangelizar.

La asistencia a la catequesis es obligatoria; si un/a chico/a falta frecuentemente sin justificación tendrá que repetir curso; el grupo de los/as catequistas han acordado que los libros deben ser nuevos, produce muchos problemas al/a chico/a así como para los demás. El libro de catequesis cuesta 12 €.

EL MODELO DE CATEQUESIS ES PRESENCIAL EN EL TEMPLO Y EN EL COLEGIO:

Los/as chicos/as reciben la catequesis en el templo parroquial y en el Colegio a través del/de la catequista.

DÍA DE CATEQUESIS: Los tres cursos de catequesis, de 1º, 2º y 3º los lunes a las 17, 30 h.

Comienzo: lunes 23 de septiembre. Si hubiera algún curso en el Colegio veríamos la conveniencia de horario para los/as padres/madres.

ASISTENCIA A LA MISA FAMILIAR DOMINICAL A LAS 13:15 H.

Chicos/as y padres/madres como miembros activos de la comunidad asistimos todos los domingos a la Misa adaptada a los/as niños/as y jóvenes a las 13:15 h.

A lo largo de los siglos, la Iglesia iluminada por el Espíritu Santo ha valorado extraordinariamente la necesidad de la asistencia a la Misa todos los domingos a ser posible en la propia parroquia, para perseverar en la fe, como medio imprescindible de unión con Cristo, escuchando su Palabra y recibiendo el Sacramento de la Eucaristía, como medio de vinculación con la comunidad cristiana. Animamos a los/as padres/madres a participar en la Eucaristía Dominical, es la forma de hacer comunidad, de sentirnos más cercanos, y de responder a Cristo, para tener siempre la inquietud de evangelizar.

REUNIONES DE PADRES/MADRES.

Una vez al trimestre tendremos reunión con los/as padres/madres para afianzar la comunidad parroquial y para analizar el funcionamiento de las catequesis en el templo. Este encuentro tendrá tres partes: formativa, dialéctica y festiva. La primera será el 30 de septiembre a las 17:30 h. Allí se entregará el calendario pastoral del curso 2024 – 2025.

También tendremos una Convivencia Festiva de Inicio de Curso de todos los chicos/as de catequesis con los/as padres/madres el 21 de septiembre a las 12:00 h. que consistirá en: Juegos para los/as niños/as y jóvenes, barbacoa, sobremesa y misa familiar; todo terminará con la misa a las 18:00 h.

Os encomendamos a María Auxiliadora para que desarrollemos con fecundidad la transmisión de la fe a las nuevas generaciones.

Recibid, nuestro más cordial saludo en el Señor.



Juan Gómez Solís



Miguel Ángel Morán Manzano